

Monreal pide a María Teresa Ealy y a Enrique Vázquez resolver el conflicto por Cuauhtémoc Blanco



El pleito que se ha desatado entre dos de los integrantes más jóvenes de la legislatura y pertenecientes a la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) en la Cámara de Diputados debe parar, pidió el coordinador parlamentario, **Ricardo Monreal**.

Consultado sobre el encontronazo entre la diputada María Teresa Ealy y el diputado Enrique Vázquez, que a raíz del tema del desafuero del diputado Cuauhtémoc Blanco han repartido culpas e insultos en redes sociales, Monreal Ávila los llamó a dejar la confrontación.

“Sí, hombre. Están jóvenes, precisamente hago un llamado respetuoso a ambos. Son valiosos los dos, son jóvenes y son muy talentosos. Que no



aprendan de los grandes las actitudes y conductas que nos han generado deterioro, sino que sean un ejemplo para los jóvenes”, manifestó.

Aseguró que ellos no serán reconvenidos, pero se les pide que no sigan el mal ejemplo de políticos “grandes” y por el contrario, ajustar su conducta para que los ejemplos a las nuevas generaciones y quienes aspiran a participar en política, sean ellos.

“Lo único que podemos darles es consejos de que un pleito no es bueno ni ganado y de que son jóvenes que deben de ser ejemplo para los otros jóvenes que están iniciando a inclinarse por la actividad pública”, refrendó.

Los diputados a quienes Monreal Ávila llamó a la calma, utilizaron sus cuentas sociales para enviar mensajes con acusaciones, reproches y señalamientos mutuos, por sus respectivas posturas sobre el desafuero de su compañero de fracción, Cuauhtémoc Blanco.

La diputada Ealy Díaz lamentó que morenistas votaran a favor de salvar del desafuero al señalado por un delito de tipo sexual en grado de tentativa, e incluso los llamó “traidores”.

“No nos rendiremos. No aceptaremos la impunidad disfrazada de legalidad ni el silencio como respuesta. Cada mujer en México merece justicia, seguridad y dignidad. Estamos de pie, unidas y unidos, exigiendo un país donde la violencia contra las mujeres tenga consecuencias reales. La transformación no se detiene y no permitiremos que unos cuantos la ensucien con sus acciones. Seguiremos alzando la voz hasta que la justicia sea una realidad para todas. ¡Basta de impunidad, basta de indiferencia! #JusticiaParaTodas”, planteó en uno de sus distintos mensajes publicados en su cuenta en la red social X, @MaTeresaEalyMx.

Acompañó el texto con un largo video donde volvió a hablar de “traición” en el caso de quienes votaron por salvar del desafuero a Cuauhtémoc Blanco, de

su intervención no autorizada en la Tribuna del recinto para defenderse, y de la negativa a dar la palabra a las diputadas que estaban contra el resolutivo de la Sección Instructora.

Advirtió que no frenará sus críticas por la resolución de la mayoría, a la cual consideró una muestra de “complicidad”.

Dijo “dudar” de los principios de quienes votaron “en una mala decisión”, a favor de la “impunidad” y contra la justicia.

Afirmó que no renunciará al partido Morena, calificó como “antifeministas” a quienes defendieron el fuero de Blanco.

Acusó violencia política de género en su contra e incluso, anunció que presentaría denuncias contra su compañero de fracción, Enrique Vázquez, y funcionarios del área de Comunicación de la Cámara de Diputados que difundieron la postura del parlamentario.

En respuesta, el diputado Vázquez Navarro, también publicó videos en su cuenta en la red X, @DiputadoEV, donde dijo que la “traidora” al movimiento morenista es ella.

“Ante las declaraciones de mi compañera @MaTeresaEalyMx respondo con este video y le dejo claro que no me van a callar”, expresó.

El parlamentario no solo arremetió contra Ealy Díaz, sino que afirmó que hay medios de comunicación “vendidos” y corruptos que la respaldan.

Dijo que la legisladora ha asumido una actitud “facciosa” y ha promovido la “división” dentro de la bancada guinda.

“Te invito a que dejes de dividir a nuestro movimiento y a que te sumes a las iniciativas de la Presidenta Claudia Sheinbaum (...) he escuchado en diversos

medios que pretendes presentar una denuncia por violencia de género en mi contra. Te pregunto ¿dónde está la violencia de género cuando yo simplemente no coincido contigo? Porque tú usas la bandera de la violencia de género para huir del debate serio, atacar y esconderte de la realidad”, dijo.

El legislador cercano al coordinador Monreal Ávila, al coordinador operativo de la bancada de Morena en San Lázaro, Pedro Haces, y que en distintos momentos ha salido flanqueando y respaldando a Cuauhtémoc Blanco, advirtió que seguirá respondiendo a las “falsedades” de la diputada Ealy, a quien también señaló de estar rodeada y ser “protegida” por “periodistas corruptos”.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2025/3/28/monreal-pide-maria-teresa-ealy-enrique-vazquez-resolver-el-conflicto-por-cuauhtemoc-blanco-685228.html>